

ARKEA ARENA®

Communiqué de Presse - Floirac, le 29 Novembre 2021.

1 million de spectateurs accueillis à Arkéa Arena depuis son ouverture en Janvier 2018.



Ce vendredi, à l'occasion du concert de **Vianney**, Arkéa Arena a accueilli son millionième spectateur.

Loumi, accompagnée de sa maman **Emmanuelle**, ont été accueillies par les équipes de la salle, et ont pu bénéficier d'un surclassement dans le nouveau salon « **Priority Lounge** » créé par Arkéa Arena. Elles sont reparties toutes les deux avec **10 « Golden Tickets »** : sésame leur permettant de revenir quand bon leur semble sur le ou les événements de leur choix. Loumi, qui assistait à son tout premier concert, a également pu passer un **moment privilégié avec Vianney en coulisses** qui a tenu à les rencontrer et les féliciter.

Arkéa Arena a donc officiellement passé la barre du million de spectateurs accueillis depuis le 24 Janvier 2018. Cette semaine, la salle de la métropole bordelaise, première salle de France en terme de fréquentation (hors Île-de-France), comptabilisera plus de 200 événements à son compteur, et se prépare déjà à en accueillir plus d'une centaine avant 2023.

Arkéa Arena tient à remercier Vianney, Willy, Olivier et toute l'équipe de Zouave pour leur participation chaleureuse.

Photos © Anaka / Senso / Arkéa Arena

A PROPOS DE ARKEA ARENA

Arkéa Arena est une salle de spectacles multifonctionnelle de type amphithéâtre qui a ouvert ses portes en Janvier 2018. Situé à Floirac, au cœur de la Métropole Bordelaise, cet équipement d'une capacité allant de 2 500 à 11 300 places est capable d'accueillir les plus grands événements nationaux et internationaux, avec plus d'une centaine d'événements annuels. Retrouvez tous les événements à venir et réservez vos places sur www.ArkeaArena.com – Suivez Arkéa Arena sur [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#) et [Youtube](#)